

Vereinsnachrichten Tanzsparte 2013

Sportlich geht es bei der Tanzsparte nicht nur während der Übungsabende zu. Auch regelmäßige Aktivitäten außerhalb der Trainingszeiten sorgen für ausgleichende Bewegung verbunden mit örtlicher Allgemeinbildung.

Im Frühjahr erfolgte nach einer gemeinsamen Fahrt mit der Stadtbahn eine Wanderung um den Benther Berg. Das anschließende reichhaltige Mittagessen hielt die Gruppe aber nicht davon ab, auch auf dem Rückweg den Fußmarsch anzutreten.

Am 1. Mai war die Sparte ebenfalls aktiv. Wein und Sekt auf dem Maibaumfest in Godshorn wurden den Gästen verkauft.

Für jeweils 1,5 Stunden bewirtschaften jeweils vier Tänzer den Getränkestand. Der Erfolg blieb nicht aus, die Getränke waren fast ausverkauft.

In der Urlaubszeit nutzte die Sparte gleich zwei Termine für gemeinsame Ausflüge. Zuerst ging es Richtung Leineaue südlich von Hannover. Nach der Fahrt mit der Straßenbahn wanderte die Gruppe unter der Führung von Trainer Rüdiger Jüstel in das abwechslungsreiche Biotop. Jüstel erklärte fachkundig die strukturreiche Landschaft und begründete sein Wissen mit seinem langen Engagement für die Natur in der besuchten Gegend. Nach mehreren Stationen durch Sumpfgebiete, Aussichtstürmen und Kiesteichen genoss man ein reichhaltiges Spargelmenü.

Die Wanderung durch die Leineaue erforderte wasserfestes Schuhwerk. Denn durch das Hochwasser waren nicht alle Wege ohne weiteres begehbar.





Während der Allerfahrt erfuh die Tanzsparte viel aus der Historie von Celle und Umland.

Für den zweiten Ausflug wurde die Stadt Celle von dem Organisationsteam ausgewählt. Es folgte nach der Anreise eine Schifffahrt auf der Aller bis zur Bannetzer Schleuse und zurück. Der Kapitän der MS Wappen von Celle erklärte den Gästen interessantes über die Geschichte und gegenwärtige Ereignisse an dem Fluss. Zurück nach Langenhagen ging es mit dem Zug, im Abteil ließ die Gruppe den Tag nochmals Revue passieren.

Eine neue Strategie verfolgt das Trainerpaar Jüstel: Grundschnitte festigen und dann gemeinsam neue Schrittfolgen lernen, tragen dazu bei, dass die Tänzer nacheinander einen gleichen Wissensstand erreichen. Der gemeinsame Ansporn ist vorhanden, sich für das Tanzabzeichen im November anzumelden. Die Tänzer bedanken sich auf diesem Weg für die hinreichende Geduld von Hedi und Rüdiger Jüstel.

Weitere Termine: Am 3. November erfolgt die Erkundung vom Hauptbahnhof mit anschließendem Abendessen. Am 17. November ist die Abnahme vom Tanzabzeichen, näheres dazu gibt der Trainer rechtzeitig bekannt.

Pressewart: Dieter Sommerfeld



Am Sonntag, den 17.11. haben von unserer Tanzsparte mehrere Paare erfolgreich das DTSA Tanzabzeichen bestanden (2x Gold, 3x Bronze).